

En el marco de la celebración de su Junta Nacional 2023

La OJE presenta su Plan de Digitalización 2023

La organización inicia así una batería de proyectos destinados a actualizar parte de sus servicios e infraestructura

La OJE, Organización Juvenil Española, ha celebrado en el mes de junio y durante dos días, su Junta Nacional Anual en el recinto La Casona del Pilar de San Rafael (Segovia), como viene siendo habitual en los últimos años. A la cita han acudido todos los representantes con capacidad de votación, como secretarios nacionales y directores de hogares, así como demás personal administrativo. En total, más de 70 personas se sumaron a la convocatoria, cuya bienvenida ha corrido a cargo de Juan José Domínguez Navarro, actual presidente nacional, que en su discurso inaugural ha querido recordar los valores que defiende la institución y reconocer la labor y dedicación de todos sus componentes.

La cita ha servido de pistoletazo de salida para uno de los proyectos más importantes de la OJE en los últimos años: un Plan de Acción para la modernización de la Organización. A través de varias iniciativas que incluyen cursos de formación, acciones de marketing digital o el desarrollo de una APP, entre otros, la OJE pretende afianzar su posicionamiento como una de las opciones más sólidas en educación no formal en España. Este Plan se beneficia de los fondos europeos para la recuperación que se distribuyen en España a través de 4 ejes transversales, siendo el que compete aquí el de “transformación digital”. Gracias a él, se fija una hoja de ruta que acelera una transición digital a través de inversiones y reformas que potencien las infraestructuras, competencias y tecnologías necesarias para una economía y una sociedad digital.

La institución, que cuenta con más de 60 años de experiencia, planeó una agenda muy completa en la que se intercalaron momentos de trabajo como la presentación de las cuentas de resultados o del informe de gestión del ejercicio 2022 y otros más lúdicos como la visita cultural a Segovia.

1 de 3

OJE – Organización Juvenil Española
Dir: Calle Leo, nº 1, 28007 Madrid
Tfno: 914 33 99 99
Email: comunicacion@oje.es
Web: oje.es



En palabras de Roberto Cuadrado, secretario general de la OJE, quiso agradecer “el trabajo y la entrega de los miembros de la OJE, que permiten mantener bien engrasado su motor. Gracias a esto la OJE puede felicitar de obtener los máximos estándares de calidad en todas las áreas tal y como se ha señalado desde otras instituciones”.

La reunión, cuyo balance ha sido, según los propios participantes, muy positivo y motivador, ha contado entre sus asistentes con la presencia de miembros destacados de la Organización como D. José Ignacio Fernández de Carranza y Delgado, miembro fundador y actual presidente de honor, que ha desempeñado durante décadas diversos cargos en el seno de la organización como el de jefe nacional y presidente nacional de la Organización.

Madrid a 29 de junio de 2023

Acerca de la OJE

OJE es la Organización Juvenil Española, una asociación sin ánimo de lucro fundada en 1960. La Organización, apartidista y aconfesional, tiene presencia en todo el territorio nacional con sedes (agrupaciones, núcleos y hogares) en 15 comunidades autónomas. Como entidad que trabaja en el ámbito del tiempo libre y de la educación no formal, la OJE colabora con la familia, la escuela y el resto de agentes educadores de la sociedad, con el fin de formar a personas dispuestas a mejorar la sociedad en la que viven con un espíritu de servicio a los demás.

Contacto de prensa:

Cynthia Fernández – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 413 28 35

E-mail: comunicacion@oje.es

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que OJE mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a OJE. c/ Leo, nº 1, 28007 Madrid, indicando su nombre completo y dirección.